Yssingelais

SAINTE-SIGOLÈNE

Coup de Pouce à l'emploi a soufflé ses bougies

Vendredi, Coup de Pouce à l'emploi a fêté ses 10 ans. Cette association a pour objectif de reprendre en main les personnes éloignées de l'emploi et les réinsérer par une activité économique, tout en leur favorisant un projet de réinsertion professionnelle. L'aventure a commencé exactement en novembre 1997. À l'époque, plusieurs bénévoles observent un certain manque de solution pour réintégrer les personnes en difficulté dans la vie active. « Nous pensions que pour ces personnes, il fallait gravir pas à pas le chemin qui débouche sur un emploi stable, explique les bénévoles. Le passage par un « sas » qui pouvait être un chantier d'insertion, était une des formules à proposer. » Un projet alors partagé par plusieurs élus de l'époque. En 1998,



Les bénévoles et le nouveau directeur, M. Bonneville / Romain Desgrand

les premières bases sont jetées. La nouvelle association met en place, un an plus tard, sa première activité destinée aux femmes. Aujourd'hui, ce chantier d'insertion comporte plusieurs activités: espaces verts, entretien, repassage, aména-

gement. Au niveau de l'environnement les membres effectuent débroussaillage, élagage, rénovation du petit patrimoine et nettoyage des rivières. L'aménagement peut se décliner par la création de cache containers, et la mise en

œuvre de petite maçonnerie. Depuis deux mois, la structure est dirigée par Maurice Bonne ville. « Quand je suis arrivé à Coup de Pouce, je me suis senti tout petit par rapport au travail effectué par les bénévoles », raconte-t-il. En 10 ans, Coup de pouce à l'emploi a aidé cinquante-deux personnes. Parmi celles-ci, vingt ont trouvé une solution d'emploi positive à la sortie du chantier d'insertion. « Mais il n'y a pas assez de propositions de travail, regrette Maurice Bonneville. Aujourd'hui nous aimerions développer une autre activité qui existe déjà : proposer des remplacements, comme par exemple en entretien, aux collectivités. »

Contact: 154 HLM La Bâtie, 43 600 Sainte-Sigolène, 04 71 75 06 93 ou coup-depouce-emploi2@wanadoo.fr

Des activités sportives variées



'victure s'est réunie à Sainte-Sigolène pour ée générale / Romain Desgrand

e Comité départemental d'éducation physique et de gymnastique volontaire de Haute-Loire, qui a une antenne à Sainte-Sigolène, propose des activités sportives pour un public intergénérationnel: gymnastique, randonnées loisirs ou encore gymnastique aquatique. Cette structure compte 45 animateurs sur le département dont neuf professionnalisés. Les animateurs interviennent auprès de différents publics. D'abord en milieu dit « ordinaire « auprès des enfants, adultes et seniors, auprès des collectivités locales (maison pour tous), des partenaires privés, et des publics

spécifiques (Restos du cœur, maison d'arrêt, sport adapté). Sur la saison 2007/2008, la structure dénombre 3000 licenciés dont 2093 adultes, 253 enfants et 35 licences collectives. Le Comité départemental regroupe 50 associations sportives et deux groupements d'employeurs qui représentent vingt associations.

> NOTE

Contact 04 71 02 75 24. 4, rue Burel, Le Puy-en-Velay. Permanences: lundi après midi de 14 heures à 16 h 30, mardi et mercredi de 9 heures à 13 heures et de 14 heures à 16 h 30 et pour les randonnées loisirs le vendre matin de 9 heures à midi